



Deuda pública llegó a niveles de riesgo en 2025

Description

La Dirección de Presupuesto (Dipres), de Chile, informó hoy que en septiembre de 2025 la deuda pública total del país alcanzó el 43,3 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB), su mayor nivel desde 1980.

Esto significa que de todos los recursos que la economía nacional produce en un año, casi la mitad serían consumidos por las obligaciones internas y externas del país.

De acuerdo con el reporte de la Dipres, al 30 de septiembre del año pasado el Estado debía 149 mil 182 millones de dólares, y de ellos casi 97 mil corresponden a créditos internos y el resto a préstamos recibidos desde el exterior.

Chile está muy cerca del límite considerado por los especialistas como de máximo riesgo, que es un porcentaje de deuda de 45 puntos porcentuales del PIB.

En esta relación el país vivió sus mejores momentos entre los años 2005-2010, cuando el porcentaje osciló entre 7 y 8,6 puntos, pero a partir de ese momento el monto de los créditos comenzó a elevarse respecto al volumen de su Producto Interno Bruto.

Una escalada importante ocurrió durante la pandemia de Covid-19, pues en 2019 el dato fue de 28,3, mientras al cierre del 2022 escaló hasta el 37,9.

El Maipo/PL

Date Created

Enero 2026